

VÍA SIN SALIDA

Tema: Obediencia / Adoración.

20

DE NOVIEMBRE

OCTAVO SÁBADO



Objetivo:

Tratar la obediencia a la luz de los resultados eternos.

Resultado:

Miembros que transitan el camino de la obediencia y la verdadera adoración.

Proyecto misionero de las clases:

«Adoración aprobada».

Énfasis del Nuevo Horizonte:

Inversión.

Celebramos:

Semana de oración para jóvenes y jóvenes adultos

Huérfanos del mundo

– Día de los niños vulnerables

Al director:

Este es un programa de entradas y salidas. Los participantes tienen textos para leer, pero es importante que lo puedan hacer con seguridad. Si les es posible, puede colocar chalecos, cascos y cualquier otro elemento que aluda al tránsito vial, solo para reforzar el concepto de estar en una de las dos vías.

Sugerencias:

- ✓ Para el proyecto misionero prepare una plantilla digital con el mensaje a difundir y enviarlo por las vías de comunicación disponible a todos los miembros.
- ✓ Seleccione una parte musical sobre la adoración.
- ✓ Si el programa es virtual, pida a cada participante que aprenda su parte y oriente el programa a recomendaciones viales para transitar por el camino de la vida.
- ✓ Promocione el programa durante la semana en los anuncios regulares, o por los medios de comunicación que utilice la congregación.
- ✓ Para la actividad de la «parte central» coloque con antelación debajo de algunos asientos de la iglesia unas tarjetas que de un lado contengan estos conceptos **Vida, muerte, obediencia, desobediencia, camino, adoración verdadera, adoración falsa amor, gracia (ver p. 41)**. Si realiza el programa en línea, puede dar con antelación a algunos participantes los conceptos.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>
<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Para el *Nuevo Horizonte* puede usar la actividad sugerida al finalizar su lectura.

Apertura

Primer participante: Introducción

La vida es un conjunto de decisiones. La vida y la muerte también son decisiones. Cada una de ellas es un camino. Quien transita el camino de la muerte tiene la oportunidad de tomar la otra vía. Dios ha dispuesto un camino para la vida y nos pide que tomemos este de forma inmediata. Hoy te invitamos a meditar sobre el trayecto y mirar las señales para saber qué vas en la vía que Dios te ha dispuesto para salvarte.

Segundo participante: Himno

Diariamente tomamos decisiones. ¿Estas decisiones son de vida o de muerte? Esa pregunta se responde de forma sincera cuando pensamos en la palabra «obediencia». Cantemos el himno 528: *Por montañas, muy cansado*.

Tercer participante: Lectura bíblica

Un punto importante del trayecto es que no hay una vía intermedia, o se está en un camino o se está en el otro. No se puede ser medio-obediente o medio-desobediente. Solo hay dos vías. Veamos esta declaración del Señor Jesús en Lucas 11: 23

«El que no es conmigo, contra mí es; y el que conmigo no recoge, desparrama».

Cuarto participante: Oración

Hay un vínculo directo entre amor y obediencia. El camino del bien y el camino del mal están asociados a cumplimiento o incumplimiento. Los que aman a Dios harán todo lo posible por obedecer y cumplir. Oremos de rodillas para que ese amor inunde nuestros corazones y nos muestre el camino directo de la vida.

Quinto participante: Alabanza musical

Tomar el camino de la vida no es difícil. Dios lo ha hecho fácil. Su gracia y su amor han creado las condiciones para que obedecer y cumplir sea posible para todos. Y todo está escrito para nuestro bien. Glorificamos a Dios por su gracia hacia nosotros y alabamos su nombre con esta música especial.

Panorama global

Relato misionero: *(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).*

Proyecto misionero: Adoración aprobada

¿Cuáles son las formas en que su propia cultura, su propia sociedad, su propio grupo de personas podrían tener puntos de vista que, si no tiene cuidado, podrían llevarlo a una adoración falsa?

Todo lo falso nace de una mentira, un engaño. La adoración falsa es el fruto de creencias falsas. Muchas de estas creencias o tradiciones se adhieren al diario vivir. En este punto, nos corresponde mostrar las creencias verdaderas. Y estas serán mostradas de diversas maneras, pero la más convincente de todas es la que se muestra en la práctica. Medita en esto en tu corazón.

Mientras tanto, en este sábado especial, vamos a utilizar todos los medios que estén a nuestra disposición, para decirle a todos que existe una falsa adoración a Dios y una verdadera. «La verdadera adoración a Dios es la que nace de la obediencia a sus leyes y preceptos. [Y copiamos el primer mandamiento]»

En otra publicación, colocamos el mismo texto con el segundo mandamiento, y así hasta el cuarto.

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Nuevo Horizonte:

Hoy hemos hablado de inversión. ¿Cuánto nos costaría llevar pasajeros en el camino que va hacia la vida? Esta es una pregunta interesante dentro de una metáfora. En el camino encontraremos personas que van en la vía

contraria y debemos ayudarlas a cambiar de carril. Esto representa una inversión de tiempo, esfuerzo, talentos y recursos diversos. Todos los recursos que necesitemos para llevar «pasajeros» están disponibles, solo tenemos que pedirlos y Dios lo concederá. Vamos a hacer una sección de oración por todas aquellas personas a las que debemos esforzar a entrar.

Parte central

(Para esta actividad coloque con antelación debajo de algunos asientos de la iglesia unas tarjetas que de un lado contengan estos conceptos **Vida, muerte, obediencia, desobediencia, camino, adoración verdadera, adoración falsa, amor, gracia**. Los presentes deberán buscar debajo de sus asientos y, si encuentran una tarjeta, se colocarán de pie y dirán lo que piensan de la palabra que encontraron).

Director: Todas las participaciones del día de hoy nos han mostrado en esencia lo que hemos aprendido cada día de la semana en las lecciones de la guía de estudio. Esta Escuela Sabática ha venido a reforzar los conocimientos adquiridos. Hemos tocado los conceptos: vida, muerte, obediencia, desobediencia, camino, adoración verdadera, adoración falsa amor, gracia.

Vamos a pedir a cada miembro que busque debajo de sus asientos y algunos encontrarán una tarjeta con uno de los conceptos. Vamos a pedir que pasen al frente con su palabra en manos y veamos todas ellas como un todo.

División en clases

Informe secretarial

«No hay nada humano en la ley. Es “obra de Dios”, es “escritura de Dios”. Como una obra divina, la ley constituye una expresión de su Dador, y por ello el Nuevo Testamento la define como santa, justa y buena (Romanos 7: 12). Como la revelación escrita del Dios todopoderoso, la ley se convierte también en la “expresión de la voluntad de Dios para el pueblo del pacto”, “un santo legado para el mundo» (*Patriarcas y profetas*, cap. 27, p. 277). Ella nos hace saber que no andamos como ciegos que van a tientas por un camino desconocido, puesto que la ley abre delante de nosotros **el camino de la bendición y del gozo**. El salmista lo expresó con estas palabras: **“Bienaventurados los íntegros de camino, los que andan en la ley de Jehová”** (Salmo 119: 1)» (Como él nos ve, p. 90).

Club de lectura: La mayor bendición de la sana lectura es que almacena preciosos tesoros que se manifestarán en nuestra conducta y generarán cambios importantes en nuestra forma de pensar. Esta semana vamos a leer y comentar el **capítulo 11** de *El santuario y los mensajes de los tres ángeles*.

Clausura del programa

Conclusión

La vida a la que se refiere el programa es la vida eterna, y asimismo la muerte a la que se hace referencia es la muerte eterna. Esto nos muestra que las decisiones que estamos tomando en estos momentos tienen resultados eternos. Siendo esto así, se hace urgente hacer un alto en el camino y analizar cuál de las dos vías estamos transitando. Dios ha dispuesto todo lo necesario para que sus hijos vivan y eso incluyo, guiarlos por el camino del bien que conduce a la vía. Esta forma de guiar está descrita en su Palabra en forma de instrucciones, advertencias, normas, leyes, preceptos, principios, mandamientos y todo lo necesario para que nuestra obediencia no sea subjetiva. Pero muy importante es saber que el amor a Dios nos llevara a obedecerle y adorarle como Él lo ha establecido.

Himno final: 567: *Si en valles de peligros.*

Oración final.

Alida

Muerte

Obediencia

Desobediencia

Camina

Tarjeta con conceptos.

Aderación Falsa

Amer

Gracia

Aderación Verdadera